



おひさま通信 5月



おひさま1号館、2号館に分かれて初めての1ヶ月でした。はじめは慣れない環境に子供たちはドキドキしていましたが、今ではそれぞれの生活をむしろ楽しんで、毎日生き生きとしていますよ！新しいスタッフさんも子供たちに馴染んで、「〇〇ちゃん！」と気軽に呼んでくれるようになってスタッフもとっても嬉しいです！

今月はGWがありますので、GW中も元気に楽しく過ごしたいと思います！よろしくお願ひいたします。



放課後等デイサービス

おひさま

1号館



4月1日から低学年を対象とした放課後等デイサービスに生まれ変わりました！

…とは言っても場所は全く変わっていませんが、スタッフに元小学校教諭の方が

2名も加わり、新しく活動が変わっていきます。

春休み中は海や公園に出かけて大はしゃぎの毎日でした。

新学期のスタートは「先生は優しいかねえ？」とドキドキハラハラ♡と

始まりましたが、子ども達みんな「優しい先生でよかったー！」と

とてもいいスタートができました。これから、

遊びを通してチビさんグループ元気いっぱい活動をしていきます！



放課後等デイサービス

おひさま

2号館



あっという間に4月が終了！2号館では、体も頭も動かしながらの遊びを沢山しました！

竹を使ったものづくりから、看板作りや、海にいて自然の発見をしたりしました。

外活動の他にも身だしなみのトレーニングをしたり、お皿洗いや掃除などの家事もして、

今までにできなかったような様々なチャレンジをしています。

新しく来てくれた、保育士の方や、元中学校教諭の方ともすっかり仲良くなり、

和気あいあいと楽しい毎日を送っています。

今月も新たな挑戦を沢山していきたいな…

と思いますのでよろしくお願ひいたします！



夏に向けて急に暑くなったりするので、体調の変化にご注意ください。

水分も多めに持ってきてくださいね！タオルや着替えも必要であればよろしくお願ひいたします！



お問い合わせ先 1号館

0823-57-2225



お問い合わせ先 2号館

0823-27-7022